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n-f O'3oi der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVll. Gesetzgebungspenode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Haupt, Mag. Praxmarer 

an die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Quartiere für Schulschikurse 

Dem Erstunterzeichner gegenüber wird seitens der Eltern immer 

wieder Kritik bezüglich der Vorgangsweise bei der Bestellung 

von Quartieren für die Schul schikurse geäußert. Die Eltern 

bemängeln vor allem, daß sie in den Entscheidungsprozeß nicht 

eingebunden werden sondern als Zahlende nur vor vollendete 

Tatsachen gestellt werden. Darüberhinaus hegen sie den 

Verdacht, daß sich bestimmte Lehrer durch die Bevorzugung 

bestimmter Quartiere einen persönlichen Vorteil schaffen, da 

es nicht selten der Fall ist, daß diese in denselben 

Quartieren auch mit ihrer Familie den Urlaub verbringen. 

Die unterfertigten Abgeordneten möchten in diesem Zusammen

hang betonen, daß sie damit keineswegs eine Pauschalverur

teilung aller Lehrer im Sinne haben, sondern lediglich dem 

Mißbehagen vieler Eltern Ausdruck verleihen und die Vor

gangsweise klären wollen. 

Sie richten daher an die Frau Bundesministerin für Unter

richt, Kunst und Sport nachstehende 

A n fra g e 

1. Sind Ihnen derartige Vorwürfe der Eltern bekannt? 

2. Unter welchen Kriterien werden Quartiere für die Schul

schikurse ausgesucht? 

3. Was werden Sie tun, um das Unbehagen der Eltern auszuräumen? 
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